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平成２６年教育委員会 第１２回定例会 

 

○ 日  時 平成２６年１２月２５日（木）  １８時３０分 

○ 場  所 教育委員会庁舎３階 第１会議室 

○ 出席委員 末永委員長、遠藤委員、笹谷委員、小澤委員、上林教育長 

○ 欠席委員 なし 

○ 出席職員 教育部長、教育部副参事、指導室長、指導室主幹、教育部主幹（適正配置担当）、施設管

理課長、学校教育課長、生涯学習課長、生涯スポーツ課長、美術館副館長、教育総務課

総務係長 

○ 傍 聴 人 １名 

○ 開  会 １８時３０分 （休憩 １９時５４分～２０時０１分） 閉  会 ２０時４８分 

 

議 案  第１号 小樽市スポーツ推進審議会への諮問案 

   ・事務局説明 

      小樽市における子どもの体力低下、高齢化率の上昇の現状を踏まえ、「今後の体育施設の

あり方」、「子どもの体力・運動能力向上のための施策」、「高齢者の体力づくり、健康維持及

び増進のための施策」、「地域住民が参画するスポーツ環境の整備」、「スポーツ推進のための

体制及び進め方」の５点について、小樽市スポーツ推進審議会へ諮問したい旨、説明する。 

   ・委員意見・質問 

    ①答申の期限についての質問 

    ②他所管の施設もあり、短期間での答申は大変だと思うので、長期の検討をお願いしてもよい

のでは、との意見 

   ・事務局答弁 

    ①平成２７年１１月をめどと考えているが、期限にはとらわれていない旨、答弁する。 

また、翌年度の予算に反映させるため１１月としているが、諮問案件が多いので、途中で

答申が可能な案件については、随時答申してもらうことも考えている旨、補足する 

    ②子どもの体力・運動能力向上については喫緊の課題であることを審議会に伝える予定である

旨、補足する 

   ・全委員一致により決定した。 

 

協 議  第２号 市内職業高校の再編に当たっての要望について 

   ・事務局説明 

      市内職業高校の再編に当たっての要望については、教育委員会第１１回定例会、市議会第

４回定例会総務常任委員会の審議を経て、一定の理解を得られたため、１月中に北海道教育

委員会へ要望書を手渡す予定である旨、説明する。 

   ・全委員による協議が行われた。 

 

報 告  第１号 平成２７年度全国学力・学習状況調査について 

   ・事務局説明 
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      平成２７年度全国学力・学習状況調査の実施要領について、今回は新たに理科が加わった

旨、報告する。 

   ・全委員が了承した。 

 

報 告  第２号 平成２６年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査結果について 

   ・事務局説明 

      平成２６年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査結果について、市内小中学生の体格・

体力の状況、運動に関する質問調査の結果等を報告する。 

   ・委員意見・質問 

      スポーツ少年団活動のサポートの見直し、土曜の過ごし方等の洗い出しの必要性について

の意見 

   ・事務局答弁 

      土曜授業についてもう一度教育委員と勉強会を開催したい旨、補足 

   ・全委員が了承した。 

 

報 告  第３号 平成２７年度小樽市学校教育推進計画２３の指針について 

   ・事務局説明 

      平成２７年度小樽市学校教育推進計画２３の指針の策定について、平成２６年度の指針と

基本的に変更はないが、今年度の教育委員会の取り組みを追加したことを報告する。 

   ・委員意見・質問 

    ①２３の指針の元になる重点目標については、どれくらいの期間で見直す予定であるか質問 

    ②冒頭の文章に職能団体である小樽市校長会が最低学力保障に取り組む旨、記載されているこ

とに違和感があるが、記載の意図について質問 

   ・事務局答弁 

    ①学校教育推進計画は市の総合計画と同じスパンでやるべきと考えており、当面は単年度で２

３の指針を見直していく予定である旨、答弁 

    ②校長会が主体となって作成した指針であることを表現したものである旨、答弁 

   ・全委員が了承した。 

 

報 告  第６号 第６４回小樽スキー学校の概要について 

   ・事務局説明 

      第６４回小樽スキー学校の概要について、小中学生を対象とした小樽スキー学校が明年１

月に５日間にわたり市内３会場で開催されること、参加者は３会場合計で２８７名が見込ま

れている旨の説明を行う。 

   ・全委員が了承した。 

 

報 告  第７号 小中学校の学校再編について 

   ・事務局説明 

      １１月２０日招集の教育委員会第１１回定例会以降に実施した協議会等についての報告
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を行う。 

      １１月２５日開催の「色内小学校・稲穂小学校統合協議会 第３回学校づくり部会」にお

いて、新しい学校づくりに向けた基本的な考え方について部会案がまとめられたこと、児童

の事前交流の報告があったこと、統合校の校名等について協議が行われたこと、１１月２７

日開催の「手宮地区統合協議会 第２回学校づくり部会」において、新しい学校づくりに向

けた基本的な考え方について部会案がまとめられたこと、児童の事前交流の報告があったこ

と、１２月１８日開催の「北山中学校・末広中学校統合協議会 第１回学校づくり部会」に

おいて、部会長が選出されたこと、統合時の新１年生から制服を統一し、在校生は現在の制

服を着用するという部会案がまとめられ、制服の形式についても意見交換した旨、報告する。 

   ・委員意見・質問 

      色内小学校・稲穂小学校統合関係で、新しい学校づくりにおける取組のひとつである「最

低学力保障」について質問 

      その学年で必ず定着していなければならない学力を身につけさせようとする取組である

旨、答弁 

   ・全委員が了承した。 

 

報 告  第８号 小樽市子ども・子育て支援事業計画（素案）について 

   ・事務局説明 

      小樽市子ども・子育て支援事業計画（素案）における放課後児童クラブ関連部分について

概要を説明する。 

   ・全委員が了承した。 

 

報 告  第９号 平成２７年小樽市成人式について 

   ・事務局説明 

      平成２７年小樽市成人式の概要について報告する。 

開催日は１月１１日とし、対象者は１，０５４人であり、約９００人の参加を見込んでい

る旨説明を行う。 

   ・全委員が了承した。 

 

報 告  第 10号 「小樽雪あかりの路」開催期間中の臨時開館について 

   ・事務局説明 

      「小樽雪あかりの路」開催期間中、本来美術館の休館日である２月１２日（木）を臨時開

館する予定であることについて説明を行う。 

   ・全委員が了承した。 

 

その他 

     小樽市議会第４回定例会について 

   ・事務局説明 

      平成２６年小樽市議会第４回定例会について報告する。 
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     寄付採納について 

   ・事務局説明 

      美術館施設の整備充実のために４４５万円相当の美術品７点、稲穂小学校の図書充実のた

めに１０万円相当の図書３３タイトル、奨学生のために１０万円、図書館の管理運営支援の

ために３万円分の切手、総合博物館の普及事業のために９千円相当のもち米の寄付がそれぞ

れあったことを報告する。 

 

（非公開で審議） 

 

協 議  第１号 教育委員会制度改革に伴う関係条例の一部改正等の依頼について 

      教育委員会制度改革に伴う関係条例の一部改正等の依頼について説明を行い、全委員によ

る協議が行われた。 

 

協 議  第３号 平成２７年度教育費予算案について 

      平成２７年度教育費予算案について説明を行い、重点事業を中心に全委員による協議が行

われた。 

 

協 議  第４号 平成２６年度教育費補正予算案について 

      平成２６年度教育費予算案について説明を行い、全委員による協議が行われた。 

 

報 告  第４号 いじめ防止対策の進め方について 

      いじめ防止対策の進め方について説明を行い、全委員が了承した。 

 

議 案  第２号 学校職員の処分内申について 

      学校職員の処分内申について説明を行い、全委員一致により決定した。 

 

報 告  第５号 年間指導計画に基づいた授業進度及び授業時数に係る確認調査について 

      年間指導計画に基づいた授業進度及び授業時数に係る確認調査について説明を行い、全委

員が了承した。 

 

（非公開の審議を終了） 


